

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Sánchez de Muniáin recibe en el Palacio de Navarra a profesores mercantiles que celebran sus bodas de oro profesionales

Fueron 18 los alumnos que terminaron sus estudios en la antigua Escuela Superior de Comercio de Pamplona hace 50 años, y de ellos 4 han fallecido

Viernes, 04 de mayo de 2012

El consejero de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, Juan Luis Sánchez de Muniáin Lacasia, ha recibido a mediodía de hoy en el Palacio de Navarra a la promoción de profesores mercantiles que hace 50 años finalizaron sus estudios en la antigua Escuela Superior de Comercio de Pamplona, en el edificio que actualmente ocupa el INAP, al lado de la catedral. De los 18 alumnos que componían la promoción, cuatro han fallecido en el transcurso de este periodo.



El grupo participante en la reunión de profesores mercantiles graduados hace 50 años, con el consejero Sánchez de Muniáin, en el centro

La recepción ha tenido lugar en el Salón del Trono. El consejero les ha dirigido unas palabras en las cuales, tras aludir a las transformaciones experimentadas por Pamplona y Navarra en ese medio siglo, ha señalado que tales cambios han sido precisamente posibles “gracias al impulso de personas como ustedes, que han desarrollado, a lo largo de una vida profesional de entrega y dedicación, una actividad rigurosa e innovadora, en el campo de la empresa, de la banca, de las instituciones, de la asesoría, la consultoría o la auditoría de cuentas, ofreciendo seriedad, rigor y garantía a la actividad económica, que es esencial para el mantenimiento y desarrollo de nuestra sociedad”.

A continuación, en nombre del grupo, ha tomado la palabra María Angeles Azcárate García, quien ha agradecido al consejero la recepción y la oportunidad de visitar el Palacio de Navarra.

Se da la circunstancia de que el grupo que forma la promoción viene reuniéndose en Pamplona con carácter anual desde hace unos 30 años, en un viernes de primavera, después de la semana de Pascua. En esta ocasión, y dado lo significativo de la fecha, en la reunión han podido estar presentes también sus parejas y han participado igualmente Luis Gallego

Ropero y José Flamarique Liberal, profesor y personal de Administración y Servicios de la Escuela en su momento.

Asistentes

Los participantes en la reunión y en la recepción han sido los siguientes, por orden alfabético:

- Pedro Juan Arrosagaray Lopez (y su esposa, María del Carmen Montané Zúñiga)
- María Angeles Azcárate García
- Salvador Benito Urbina (y su esposa, María del Carmen Isabel Andrés Ruiz)
- Angel Chocarro Díaz (y su esposa, Juana María Serrano Goñi)
- José Luis García Fontecha (y su esposa, Juana San Emeterio Cabezón)
- María Victoria Gesta Echeverría.
- José Luis Ibarrola Urrutia
- Julián Lana Fernández de Legaria
- Martín Lusarreta Alzueta
- Juan Manuel Mendizabal Esnaola (y su esposa, Olatz Usabiaga Errazkin).
- Luis Muñoz Garde (y su esposa, Mría Carmen García Martínez)
- Ignacio Noáin Pérez (y su esposa, Marina Martínez Bergasa)
- José Luis Santafé Yetano (y su esposa, María Jesús Barcos Armendáriz)
- José Antonio Zabalequi Rodríque.